

**COMUNICADO DE PRENSA**  
Madrid, 30 de diciembre de 2010  
2 páginas

Con la incorporación de Miguel Angel Devesa y Begoña Elices

## **CAMBIOS EN EL COMITÉ DE DIRECCIÓN DE REPSOL**

Repsol ha aprobado el nombramiento de Miguel Ángel Devesa del Barrio y de Begoña Elices García como Directores Generales de la compañía y su incorporación a partir de enero de 2011 al Comité de Dirección.

Miguel Ángel Devesa del Barrio, hasta ahora Director Corporativo de Estrategia y Desarrollo Corporativo, ha sido designado Director General Económico Financiero, en sustitución de Fernando Ramírez Mazarredo, que rescinde su relación laboral con el Grupo, por razones personales y de mutuo acuerdo con la compañía, reconociéndosele su labor profesional durante los años de permanencia en el Grupo.

Asimismo, Begoña Elices García, hasta ahora Directora Corporativa de Comunicación y Gabinete de Presidencia, ha sido nombrada Directora General de Comunicación y Gabinete de Presidencia.

Adicionalmente, se producen los siguientes cambios:

- Se incorporan a la Dirección General Económico Financiera las funciones de la Dirección Corporativa de Estrategia y Desarrollo Corporativo.
- Las direcciones de Auditoría Interna y de Control de Reservas, que dependen jerárquicamente de la Comisión de Auditoría y Control del Consejo de Administración de Repsol, pasan a depender funcionalmente de la Dirección General de la Secretaría General, desde la Dirección General Económico Financiera, fortaleciendo con ello su independencia.
- La Dirección de Relación con Inversores pasa a depender directamente de Presidencia.



**Miguel Ángel Devesa del Barrio**  
**Director General Económico Financiero**



Ingeniero Industrial por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid. Inició su carrera profesional en el ámbito de los servicios profesionales, inicialmente en Arthur Andersen y posteriormente como Vicepresidente en Cap Gemini Ernst & Young, realizando proyectos, fundamentalmente, para empresas del sector energético.

Previamente a su incorporación a Repsol en agosto de 2006, ha trabajado en Hidrocantábrico Energía como Director de Gestión de Energía y en el Grupo EDP como Administrador Ejecutivo de EDP Gas

**Begoña Elices García**  
**Directora General de Comunicación y Gabinete de Presidencia**



Licenciada en Ciencias de la Información y en Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, se incorporó a Repsol en 2001.

Antes de su incorporación a Repsol desempeñó tareas de Comunicación como Subdirectora General y Directora de Relaciones Informativas del Banco Santander Central Hispano. Con anterioridad, trabajó durante más de 10 años en la agencia EFE, realizando funciones como periodista en las secciones de internacional, nacional y economía.